

種蒔く人

令和4年2月16日
須恵小学校便り40号



念ずれば花開く

仏教詩人 坂村真民

何かを成し遂げるには意志が大切と言うことでしょうか。「やろうと思わないと箸も縦にできない」という言葉は、私の好きな言葉の一つです。「何もしなくても花は咲く」という考えもあると思います。それは、その花が強かったからかもしれません。真民は、現在の荒尾市（旧府本村）出身です。



残念ながら中止しました

2月15日（火）に「熊本の心」を活用したフリー参観を計画していましたが、現在の感染状況から中止としました。授業は計画どおり実施しました。担任も準備を進めていましたので、とても残念です。教育の目的は人格の完成です。これからも皆様とともに、児童のよりよい成長に取り組んでいきます。

令和3年度NEXT夢コンテストに入賞しました

児童のICTに対する興味・関心を引き出し、情報活用能力・ICT活用スキルを高めながら柔軟な創造力を養うことによって次代を担う人材の育成を図ることを目指すためのコンテストです。本校から5人が入賞しました。

6年	谷川 野枝 さん	西日本電信電話 (株)熊本支店賞	目指せ！ 日本一周カミナリ 集めの旅！！
5年	田上 穂乃香さん	マルキン食品(株) 賞 	なんでもできるラップ
4年	今村 奈々華さん	奨励賞 	熱中症防止腕時計
3年	椎葉 遥香 さん	奨励賞	食べ物を無駄にしない食べ物 集めコーナー
1年	椎葉 菜月 さん	奨励賞 	みんなをうれしくしてくれる 木の秘密基地

サッカーボールを寄贈していただきました(2/4)

熊本トヨタ自動車と株式会社アスリートは、共同で「1ゴールアシスト5」プログラム事業を展開されています。これは、ロアッソ熊本がリーグ戦で1ゴールするとサッカーボール5球を県内の小学校に贈るというものです。本校も、米良教育長が来校され、寄贈いただきました。子供たちは、サッカーが大好きです。有効に活用していきたいと思います。

